

# *Le Venezuela dénonce l'invocation du Traité Inter- américain par un groupe de pays de l'OEA*

---



Caracas, 12 septembre (RHC)- Le Venezuela a dénoncé devant la communauté internationale la décision d'un groupe de pays réunis à l'OEA, l'Organisation des États Américains, d'invoquer le Traité Inter-américain d'Assistance Réciproque.

Un communiqué du ministère des affaires étrangères du Venezuela a rejeté la position de ces pays, alignés sur les intérêts du gouvernement suprémaciste des États-Unis, d'avoir recours à l'activation d'un instrument néfaste dans l'histoire du continent.

Les autorités de Caracas ont rappelé que Washington a imposé ce mécanisme dans la région durant la Guerre Froide, afin de légitimer les interventions militaires en Amérique Latine pour des raisons idéologiques.

Par ailleurs, le ministre de la Culture, Ernesto Villegas, a assuré que la destitution de l'assesseur nord-américain de Sécurité Nationale, John Bolton, est une victoire de la résistance du peuple vénézuélien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201874-le-venezuela-denonce-linvocation-du-traite-inter-america-in-par-un-groupe-de-pays-de-loea>



**Radio Habana Cuba**